



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

17 janvier 2014

Pour diffusion immédiate

La Commission d'épuration des eaux usées du Grand Moncton continue à faire évoluer sa structure et s'engage à faire des investissements à long terme afin d'améliorer ses activités de traitement des eaux usées.

RIVERVIEW, N.-B. - La Commission d'épuration des eaux usées du Grand Moncton (CÉEUGM) a connu une année 2013 remplie d'activités.

Nous avons considérablement avancé quant à la réorganisation de la structure organisationnelle ainsi que des capacités financières et gestionnelles internes, suite aux recommandations formulées par Battah et associés dans une étude et un rapport sur les ressources humaines.

En mai 2013, la CÉEUGM a reçu un rapport global intitulé « Wastewater Conveyance Asset Development and Ownership Study – Preparing the Commission for its Next 30 Years », commandé à Richard F. Gabbey de Crandall Engineering Ltd. Le rapport en question fait des recommandations sur tous les aspects de l'organisation, allant de sa structure juridique à sa gouvernance, en passant par son modèle de recouvrement des coûts et ses compétences et limites.

Depuis la parution de ce rapport, la Commission consacre des efforts considérables à l'examen et - s'il y lieu - à la mise en œuvre de ces recommandations afin de pouvoir apporter des solutions à des problèmes à long terme ainsi qu'être en mesure de s'acquitter de son mandat auprès des contribuables municipaux.

Du point de vue financier, les commissaires ont jugé impératif que des fonds soient mis de côté pour le programme d'investissements afin de pouvoir se conformer aux nouveaux règlements fédéraux en matière d'effluents avant l'échéance de 2020.

« Je suis heureux de confirmer qu'en 2013 la CÉEUGM a pu mettre 11 200 000 \$ dans son fonds d'investissement, lequel permettra de financer le projet de modernisation du procédé de traitement biologique pour répondre aux exigences réglementaires en matière de traitement secondaire », a indiqué le président de la CÉEUGM, Winston Pearce. « Au cours de la dernière année, nos investissements ont généré plus de 400 000 \$ en intérêts, amenant notre réserve à plus de 26 700 000 \$, ce qui nous permettra de nous préparer aux investissements majeurs que nous ferons au cours de la prochaine décennie. »



La Commission d'épuration des eaux usées du Grand Moncton a été créée en 1983 pour répondre aux besoins de collecte et de traitement des eaux usées de Dieppe, Moncton et Riverview. Elle a depuis mis en place un réseau de collecte de 30 km et une station d'épuration afin de pouvoir remplir son mandat. La Commission est également devenue un chef de file dans le recyclage des biosolides grâce à la production de compost de type « AA » (la meilleure qualité actuellement atteinte au Canada), évitant ainsi tout rejet dans les sites d'enfouissement. Elle s'apprête à moderniser ses installations afin de pouvoir améliorer le procédé de traitement secondaire des eaux usées, ce qui lui permettra de répondre, d'ici la date d'échéance de 2020, aux règlements obligatoires que le gouvernement fédéral a récemment adoptés.

-30-

Personne-ressource pour les médias :

Winston Pearce
Président
Commission d'épuration des eaux usées du Grand Moncton
506-381-0899
winston.pearce@gmsc.nb.ca